



(公財)豊橋市国際交流協会主催

第3回国際交流サロン

「ドイツといえば・・・？」

参加者
募集中



フランツィスカ・マンケさん
ドイツ・グライツ出身

思い浮かべるのは自動車、ビール、サッカーでしょうか？

でもその他にもドイツで流行していること、ドイツらしいこと、

自慢したいことがたくさんあります！

わたしはライブチヒ大学から留学生として来日し、

豊橋市国際交流協会でドイツ語を教えています。

日本で暮らしてみて日本の素晴らしいことをたくさん知りました。

今度はドイツについての色々な話を皆さんに聞いてもらいた
いです。ぜひ聞きに来てください。



平成 28 年 7 月 9 日 (土)

13:30～15:00



ドイツのお菓子を試食！



ところ

豊橋市国際交流協会国際協力市民サロン Pal

(豊橋市駅前大通 2-33-1 開発ビル 3 階)



参加料 無料



定員 40人

申し込み&問合せは…電話またはメールで豊橋市国際交流協会へ

0532-55-3671

tiea@tcp-ip.or.jp <http://www.toyohashi-tia.or.jp>